

Eingang: 01.11.2012, 13.45 Uhr

NR 435

31.10.2012

**Antrag
der CDU-Fraktion**

Bürger melden Schlaglöcher über das Internet

Mit Beschluss vom 29.09.2011, § 658/11, wurde der Magistrat auf Antrag von CDU und Grünen gebeten zu prüfen und zu berichten, wie auf der Internet-Seite der Stadt Frankfurt am Main für die Bürger eine leicht zugängliche und einfach zu nutzende Möglichkeit geschaffen werden kann, dem Amt für Straßenbau und Erschließung Straßenschäden jeder Art das ganze Jahr über melden zu können. In den Berichten B 14/12 und 225/12 hat der Magistrat angekündigt, eine Web 2.0-Strategie vorzubereiten, die in ein in sich stimmiges und mit anderen laufenden Maßnahmen abgestimmtes Kommunikationskonzept einfließen soll. Die Bereitstellung eines sog. Anliegen-Managements sei ein Bestandteil dieser Strategie.

Bereits vor der Umsetzung der Gesamtstrategie soll es aber ermöglicht werden, als Bürger dem Magistrat online Straßenschäden jeder Art das ganze Jahr über zu melden. Deshalb ist kurzfristig eine Lösung auf der bestehenden Internet-Seite der Stadt zu entwickeln (z.B. durch ein Kontaktformular). Dies kann nach den Erfahrungen im unmittelbaren Frankfurter Umland keine größeren Probleme und auch keine größeren Kosten verursachen.

Die Stadtverordnetenversammlung möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

mit angemessenem Aufwand alsbald auf der Internet-Seite der Stadt Frankfurt am Main für die Bürger eine praktikable Möglichkeit zu bieten, dem Magistrat online Straßenschäden jeder Art zu melden.

Antragsteller:

Dr. Nils Kößler
Stadtverordneter

gez.:
Michael zu Löwenstein
Fraktionsvorsitzender

R - StR Volker Stein
V